



AGENDA CONFIDENCIAL

DEL MAZO, PURAS VERGÜENZAS



POR LUIS SOTO
@LUISSOTOAGENDA

México después de 93 años ininterrumpidos de gobierno, quiso decirle Alfredo del Mazo al presidente de la República, quien le hizo el favor de asistir al sexto y último informe del mexiquense.

Ya encarrerado el ratón, perdón, Alfredito, y valiéndole gorro su partido que lo llevó a la gubernatura, les restregó a los priistas la derrota del pasado 4 de junio al decir: "El triunfo de la maestra Delfina Gómez Álvarez es una decisión histórica de los mexiquenses. Es la primera vez en que una mujer conducirá los destinos de esta entidad y el reflejo de los nuevos tiempos que vivimos... le deseamos el mayor de los éxitos. Estamos convencidos de que, si le va bien a ella y a su gobierno, le va bien al Estado de México".

¡Cínico, sin vergüenza, traidor, corrupto...! Le gritaron los priistas rencorosos, encabezados por "Alito", y los integrantes del grupo "Atracomucho". Desde ultratumba, Del Mazo pareció escuchar la voz de Isidro Fabela Alfaro, fundador del grupito siendo gobernador del Estado de México (1942-1945); de su abuelo Alfredo del Mazo Vélez, y de su padre Alfredo del Mazo González, también gobernador de la entidad, quienes le gritaron: Inútil.

Alfredito puso oídos sordos, y todavía se jactó al decir: "El pasado 4 de junio, el Estado de México, refrendó la madurez de su democracia, en un clima de paz, las y los ciudadanos expresaron por medio del voto, sus preferencias, con transparencia y eficacia, las autoridades electorales, garantizaron la integridad del proceso, fortaleciendo la confianza en la democracia". A Delfina le hizo saber que su gobierno encontrará las bases para trabajar

Es un honor haberle servido cinco años a López Obrador, y haber contribuido a que Delfina Gómez echara al PRI del Estado de

en un clima de paz, estabilidad y unidad, lo que es una gran mentira porque la entidad es una de las más violentas del país; desde hace por lo menos cinco sexenios, la inseguridad ha sido "el talón de Aquiles" en esa entidad. César Camacho "Longines", Arturo Montiel, Enrique Peña Nieto, Eruviel Ávila y Del Mazo no supieron, no pudieron ni quisieron combatir el crimen organizado y desorganizado. Ya tirado en el piso, Del Mazo subrayó sus coincidencias con la gobernadora electa y con el primer mandatario: "Coincidimos en la importancia de mantener un desarrollo con equidad y en la necesidad de seguir impulsando programas que respondan a las convicciones de justicia social que identifican a

la administración entrante con la saliente y ambas con el proyecto del Presidente de la República", afirmó. ¿Equidad y justicia social? Preguntan los perplejos. Si sólo fueron dádivas las que repartió el gobernador quien tuvo un sexenio de-cep-cio-nan-te.

Por cierto, los malos del PRI, encabezados por

"Alito" están pensando seriamente en acusar a "Alfredito" de traición al partido y corrupción en todas sus modalidades, incluyendo la mental. Pues no estaría mal que empezaran a investigar a uno de sus parientes que se hizo de una buena cantidad de hectáreas en el parque industrial que está pegadito al reclusorio de Almoloya, sugieren algunos priistas.

AGENDA PREVIA

El "niño" Luis Donald Colosio, salió al paso de los lambiscones que quieren verlo en las boletas del 2024, por Movimiento Ciudadano, al declarar que no desea ser candidato presidencial y expuso sus razones: Primero, porque "está verde", "en pañales" en muchos aspectos, incluyendo el político; segundo porque no quiere dividir a la oposición, y tercero porque sus hijos necesitan un papá porque están pequeños. A ver si los "paleros" no salen con el rollo de que nos perdimos de un gran estadista.

Ya encarrerado el ratón, perdón, Alfredito, y valiéndole gorro su partido que lo llevó a la gubernatura, les restregó a los priistas la derrota del pasado 4 de junio al decir: "El triunfo de la maestra Delfina Gómez Álvarez es una decisión histórica"...



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

4

06/09/2023

OPINIÓN

